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Abstract (en)
The stand (1) has a bearing structure (2) comprising two posts (3) extended vertically from a support (4), where each post has an internal face (10)
bored with superposed openings. An assembly of displaying and/or storing element (20) is extended transversally between the poles, and lateral
edge of the element receives connection central parts. The central parts circumscribe two fixation straps at same height on the posts for directly
stopping the element at the posts of the bearing structure in inclination corresponding to angular position of the central parts.

Abstract (fr)
Présentoir (1) comportant une structure porteuse (2) constituée de deux mats (3) s'étendant verticalement a partir d'un piétement (4), et un
ensemble d'au moins un élément (20,20") d'exposition ou de rangement s'étendant transversalement entre les deux mats (3), chaque bord latéral
(21) dudit élément recevant une piéce centrale de liaison, ces deux piéces centrales de liaison venant coiffer deux cavaliers de fixation. La face
interne de chaque mat est percée sur toute sa hauteur de deux rangées adjacentes d'orifices superposés de fagon que les cavaliers de fixation
soient clippés a une méme hauteur sur leurs mats respectifs par des pattes de clippage venant s'encastrer dans un orifice de chaque rangée,
chaque cavalier de fixation ayant une forme générale de W dont la base est formée par les pattes de clippage, des ailes externes du cavalier
formant une glissiére verticale destinée a recevoir a coincement une partie homologue de la piéce centrale de liaison correspondant.
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